



Madrid



La vicepresidenta tercera del Congreso, Rosa Romero, asegura que el PP “siempre ha estado del lado de las mujeres en la lucha contra la brecha salarial”

Durante su intervención en el Congreso de los Diputados, Romero ha recordado que el compromiso del Grupo Popular es avanzar hacia la igualdad real y efectiva entre mujeres y hombres. “La reducción de la brecha salarial siempre ha sido una de las prioridades del Gobierno del PP, como también lo son el empleo, el emprendimiento, la conciliación de la vida laboral y familiar, la corresponsabilidad y la lucha contra la violencia de género”. Ha recordado que el Gobierno del PP ha adoptado diferentes medidas para seguir avanzando en conciliación como el fomento del teletrabajo, el aumento del derecho a la reducción de jornada por cuidado de hijos de 8 a 12 años o el aumento a 4 semanas del permiso de paternidad, prioridades que quedan identificadas en el Plan Estratégico de Igualdad de Oportunidades 2014-2016, elaborado con consenso y dotado con el mayor presupuesto hasta ahora a políticas de igualdad, 3.127 millones de euros. Ha destacado que la principal herramienta para luchar contra la desigualdad es el empleo “y de esto el PSOE, desgraciadamente, poco puede hablar ya que, cuando gobernaban los socialistas, en la primera fase de la crisis, España aportaba a Europa 7 de cada 10 nuevas paradas, el 67%”. Además, todavía hoy, las comunidades autónomas históricamente gobernadas por el PSOE (Andalucía, Extremadura y Castilla-La Mancha) son, según los últimos datos de la EPA, las que mayor índice de paro femenino tienen de toda España.



Rosa Romero

Frente a esto, ha indicado que hoy, gracias a las reformas puestas en marcha por un Gobierno del PP, la situación es otra porque España ha recuperado todo el empleo femenino que destruyó la crisis bajo el Gobierno del PSOE, una de cada dos mujeres que abandona el desempleo en la eurozona son españolas, 9 de cada 10 personas que abandonaron el desempleo lo hicieron con un contrato a tiempo completo, las medidas de apoyo al emprendimiento femenino también han dado sus frutos beneficiando a 455.000 mujeres y 6 de cada 10 nuevos emprendedores en España son mujeres. Desde la recuperación, la brecha salarial en España ha bajado 3 puntos y nuestro país se sitúa otra vez por debajo de la media europea y los salarios de las mujeres crecen por primera vez por encima de los de los hombres, exactamente seis veces más. “En España no hacen falta más leyes, de lo que se trata es de cumplir las que hay y, por ello, el Grupo Popular propone un Plan de Lucha contra la Brecha Salarial de Género, consensuado con las CCAA, los agentes sociales y las entidades del Tercer Sector, por supuesto dotado con presupuesto, un presupuesto que los socialistas no apoyan”. “Las medidas llevadas a cabo por el Gobierno en estos últimos 5 años están dando sus frutos, por supuesto con la ayuda y la colaboración de toda la sociedad española, y de lo que se trata es de que sigamos diseñando estrategias en consonancia con medidas que también adoptan otros países europeos”.

Toledo



La diputada regional, Lola Merino, denuncia el miedo y el pánico de Page tras conocer que Cospedal se presenta a la reelección para presidir el PP-CLM

Merino se ha referido al acto “emotivo” que vivió ayer la formación regional, cuando Cospedal anunció la presentación de su candidatura para presidir la formación en Castilla-La Mancha, en el marco del congreso regional que la formación celebrará el próximo 18 de marzo en Cuenca. “El Partido Popular de Castilla-La Mancha es un partido sólido, fuerte y unido en torno a una gran líder como es M^a Dolores Cospedal. Ha afirmado que “todo ello ha ocasionado mucho miedo en el PSOE de Castilla-La Mancha, sobre todo para Page, que sabe que no está siendo capaz de gobernar y que no está siendo capaz de gestionar el futuro de la región”.



Lola Merino

Ha calificado de “machismo puro” las declaraciones de aquellos que cuestionan que una mujer pueda tener más de una responsabilidad, pero no criticaron a Page cuando era alcalde de Toledo, secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha, senador autonómico, miembro de la Ejecutiva Federal del PSOE nacional y presidente de alguna empresa pública. Por ello, se ha preguntado por qué se cuestiona que una mujer pueda tener varias responsabilidades y no se hace lo mismo cuando se trata de dirigentes como Page.

Tomelloso



La diputada regional, Cortes Valentín: “El PP de CLM afronta esta nueva etapa con más ilusión y fuerza que nunca de la mano de María Dolores Cospedal”



Cortes Valentín

Valentín considera que es la “mejor opción” y que “Castilla-La Mancha necesita a Cospedal para que no tengamos que seguir sufriendo a Page, un presidente incompetente que se está cargando la sanidad, la educación, la agricultura y los servicios sociales pese a la buena herencia que recibió de Cospedal”. Se pregunta qué habría pasado en la región si Page se hubiera encontrado los 10.000 millones de euros de deuda que se encontró Cospedal, está convencida de que “habría tirado la toalla”. “Por el buen trabajo realizado a nivel de partido y como presidenta de Castilla-La Mancha, Cospedal tiene el respaldo de los afiliados y simpatizantes” y todos coinciden en que su liderazgo es “indiscutible”.

Toledo



La presidenta regional de NN.GG, Cristina Molina: “NNGG está convencida de que Cospedal es garantía de estabilidad y futuro para los jóvenes”

Miembros de NNGG de CLM asistieron ayer al Comité de Dirección celebrado en Toledo, en el que Cospedal anunció que presenta su candidatura para liderar el proyecto del Partido Popular de la región durante los próximos años. Molina destacó, que el apoyo de los miembros de la organización a Maria Dolores Cospedal, es una opinión unánime y generalizada en las cinco provincias de la región. “Cospedal es garantía de estabilidad y de futuro para los jóvenes de Castilla la Mancha, por ello Nuevas Generaciones emprende este camino a su lado. Se ha demostrado que en este proyecto se cuenta con los jóvenes, por ello se confía para que Nuevas Generaciones esté presente en las Cortes Regionales, en Diputaciones Provinciales, en el Senado y en centenares de Ayuntamientos como Concejales e incluso como Alcaldes”.



Mª Dolores Cospedal con Nuevas Generaciones

Aprovechó el encuentro para felicitar en nombre de Nuevas Generaciones a Cospedal y manifestarle que para los jóvenes de la región es una noticia de esperanza.

Villanueva de los Infantes



El portavoz del Grupo Popular en la Diputación, Adrián Fernández, mantiene una reunión de trabajo con el Grupo Municipal Popular

Adrián Fernández y el viceportavoz Miguel Ángel Rodríguez, se han interesado por conocer las necesidades del municipio. Los populares, continuando con su ronda de reuniones con los grupos municipales populares de los diferentes municipios, se han desplazado hasta Villanueva de los Infantes para conocer en primera persona el trabajo que desarrolla el grupo. A este respecto Adrián Fernández quiere agradecer el trabajo que como grupo de la oposición realizan, controlando y fiscalizando al equipo de gobierno, siempre, señala el portavoz, trabajando por los infanteños. Adrián Fernández, que ha estado reunido con el grupo popular encabezado por su portavoz, Carmen María Montalbán, indica que “el trabajo que hoy realiza el grupo popular dará sus frutos en un futuro, aunque lo principal, es que el trabajo favorezca los intereses de los vecinos”.



Adrián Fernández y Miguel Angel Rodriguez con el Grupo Municipal Popular



El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: “Para Zamora, la transparencia es que la oposición se entere de lo que hace el equipo de Gobierno a través de la prensa”

Rodríguez ha lamentado que se hayan tenido que enterar por los medios de comunicación de la tala masiva de árboles en diferentes puntos de la capital por parte del equipo de Gobierno. “No sé si esto responde a un plan premeditado para acabar con la zonas verdes de la ciudad” y ha recordado que Pilar Zamora está cortando los árboles en la Plaza del Pilar, Parque de Gasset o el Prado. El Grupo Popular insta a la ciudadanía a que se rebele contra la tala masiva y lamenta que Zamora se haya olvidado en poco más de año y medio de los árboles a los que con tanto ahínco defendió cuando el anterior equipo de Gobierno realizó las obras de mejora del Prado.



Miguel Angel Rodríguez

Por otro lado, ha indicado que en el Grupo Popular están “muy preocupados por la solución, sin consenso y sin diálogo, que quiere imponer el equipo de Gobierno en el Torreón con el tema de la zona ZAS”. Supone que este tema es el que le ha costado el puesto a Alberto Lillo pero no cree que la señora Nieto esté más capacitada para llevar este asunto pues al Grupo Popular no le consta que se haya reunido aún con ningún afectado para abordar esta problemática. El Grupo Popular insta al equipo de Gobierno a que tome medidas consensuadas en este tema para garantizar el descanso de los vecinos y el ocio del resto de ciudadanos, que se refuerce la vigilancia en la zona, que se extreme la limpieza y el cuidado de las zonas verdes.